



Le salon de l'agriculture de Nouvelle-Aquitaine à Bordeaux débute aujourd'hui pour neuf jours

Un salon qui se « consolide » un peu plus

« A quitanima » (élevage et génétique) bien sûr, mais aussi journées ovines, « Équitaine » (chevaux), l'espace Gastronomie & comptoir des vins, Agoragri (espace de communication sur les métiers et les pratiques agricoles), etc.

Tous les « piliers », comme les qualifie Bruno Millet, commissaire général du salon, viendront, cette année encore, « consolider » le salon de l'agriculture de

Nouvelle-Aquitaine qui démarre demain, pour neuf jours, au parc des expositions de Bordeaux (au sein de la Foire internationale de Bordeaux).

« Le salon reprend, je dirais, un peu son cours classique, confie Bruno Millet. Une formule nouvelle a vu le jour l'année dernière et cette année, l'objectif est de consolider tout cela. D'autant plus que les attentes de la société par rapport à l'agriculture évoluent. Quand on parle de souveraineté alimentaire, énergétique, de changement climatique, etc. l'agriculture est au coeur de ces questions. » L'une des ambitions du salon sera donc de « poursuivre le dialogue avec la société pour montrer que l'agriculture bouge et innove », insiste Bruno Millet.

Journée limousine samedi 20 mai

Durant ces neuf jours, jusqu'au 21 mai, les visiteurs pourront ainsi « échanger » un terme cher aux

organisateur avec les agriculteurs, découvrir les innovations, déguster des produits locaux, approcher les animaux au plus près Côté animaux, justement, les limousines, « l'un des pôles forts du salon » avec 112 animaux, dixit Pierre Lesparre, co-commissaire d'Aquitanima, seront en piste vendredi 19 et samedi 20 mai, avec une journée de concours le samedi qui s'annonce encore une fois disputée. Le Limousin sera également représenté lors des deux journées dédiées aux ovins mardi 16 et jeudi 18 mai qui mettront en valeur les productions viandes et lait de la région.

(*) 100 % en digitale pour 2020 et majoritairement digitale pour 2021. Chaussez vos bottes. Initiée en 2022 par la Région, la chambre d'agriculture de Nouvelle-Aquitaine, le salon de l'agriculture de Nouvelle-Aquitaine et l'agence de l'alimentation Nouvelle-Aquitaine (Aana), l'opération #Chaussezvosbottes, relancée depuis le 15 mars, se poursuit jusqu'au 30 juin. Le salon s'inscrit dans cette opération.

Jean-Adrien Truchassou jean-adrien.truchassou@centrefrance.com ■